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2025.１.15（WED） 

 

 

2024年度 １月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 2024年度12月社会学研究科・学部教授会議事要旨 

議事要旨を確認した。 

 

 

 

Ⅱ 審議事項 

１ (1) 新規採用人事について（社会学） 

【人事委員会の選考結果及び審査委員会の設置】 

研究科長から説明があった後、人事委員会から、資料に基づき報告があり、その後、

研究科長から、審査委員会の設置に関して、審査委員会委員は人事委員会委員と同一と

することから、教授会での選考を省略する旨の説明があり、審査員５人について承認さ

れた。 

 

 (2) 新規採用人事について（労働社会学） 

【人事委員会の選考結果及び審査委員会の設置】 

人事委員会から、資料に基づき報告があった後、研究科長から、審査委員会の設置に

ついて提案があり、了承された。 

その後、審査員５人について提案があり、投票を行った結果、５人とも承認された。 

 

 (3) テニュア審査請求について 

【テニュア審査結果及び可否投票】 

研究科長から、11月教授会で審議したテニュア審査請求のあった講師について、

テニュア審査委員会で審査を実施した旨の説明があり、審査結果について、審査委

員会委員長から審査委員会の選考結果について報告があった。 

その後、テニュア審査を行った結果、承認された。 

また、その後の手続について、研究科長から報告があった。 

 

 (4) 来年度の新規非常勤講師への客員称号の付与について 

【国際交流基金 委嘱依頼及び称号付与、審査委員会委員の選出】 

評議員から、資料に基づき報告があった後、研究科長から、審査委員会の設置につい

て提案があり、了承された。 

その後、審査員５人について提案があり、投票を行った結果、５人とも承認された。 

 

 (5) 来年度の新規非常勤講師について 

研究科長から、資料に基づき、説明があり、審議の結果、１件の委嘱について承認され

た。 
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 (6) 名誉教授の称号授与について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

２ 2025年度カリキュラム変更について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

３ 一橋大学学部履修規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

４ 海外渡航（出張・研修）について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

 その他 

特になし 
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Ⅲ 報告事項（研究科内） 

１ ティーチング・アシスタント（TA）の募集について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２ リサーチ・アシスタント（RA）の募集について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 2025年度各種委員会委員及び社会学研究科内委員会委員の選出について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ 2025年度の分野主任・入試幹事の選出について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ その他 

(1) researchmapへの研究業績の入力について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

(2) 学士論文の提出について 

学士課程教育専門委員会委員から、資料に基づき報告があった。 
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Ⅳ 報告事項（部局長会議、教育研究評議会等） 

１ 令和７年度夏季一斉休業について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

２ 2024年度 保健センター・学生支援センターFD実施計画について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 一橋大学における化学物質管理について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

４ 「『The Bridge to the Future』一橋大学博士イノベーション人材育成プロジェクト」

2025年採用について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 教育活動におけるデジタルツール活用状況調査について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

６ 新規則に基づく研究倫理審査の申請方法等の周知について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

７ MRI実験施設の利用開始について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

８ 旧基幹整備棟改修後の建物名称及び部屋名称について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

９ 研究代表者等人件費支出制度およびエフォート管理の運用統一にかかる説明会の実施に 

ついて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１０ 令和８(2026)年度大型科研応募者を対象としたプレゼンテーションの実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１１ 令和７(2025)年度科研費（研究活動スタート支援）応募者説明会の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１２ 2024年度（秋冬学期）多摩地区国立５大学単位互換制度等に基づく派遣及び受入学生数に

ついて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１３ 一橋大学東宿舎跡地の売却に係る入札公告の掲示について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１４ 大学間交流協定の締結について（新規／嘉泉大学） 

資料配付をもって報告とした。 

 

１５ 部局間交流協定の締結について（更新／経営管理研究科と高麗大学ビジネススクール） 

資料配付をもって報告とした。 

 

１６ 全国学生調査の回答期限延長について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

１７ その他 

特になし 

 

 

 


